#### 入善町立入善小学校

#### 〈育てたい子供像〉

なかよくする子 進んで学ぶ子 やりぬく子

# 学校だより



平成26年度 12月5日

## 12月(師走)に入りました

## 2学期のまとめと1年間の振り返りを

学校長 宮崎新悟

12月に入り、急に寒くなりました。葉をすっかり落としてしまった銀杏の木は、大きく広げた枝の姿を見せるとともに、訪れる厳しい冬の気配を漂わせています。

早いもので2学期も残すところ約3週間となりました。各学年、各学級では2学期のまとめにじっくりと取り組んでいます。一人一人が充実感をもって2学期、そして今年1年を終えることができるよう、各家庭におかれましても学習に取り組める環境を整えるとともに、お子様の健康管理に一層のご配意をいただきますようお願いします。

さて、3日(水)、4日(木)には、全校で標準学力 調査に取り組みました。この調査は、各学年に応じ



た基礎的・基本的な内容が身に付いているかどうかを確認するもので、"標準"という文言が付いているように全国的に実施されています。入善町では一昨年度より実施しています。調査の範囲は各学年の4月から11月までの内容です。実施教科は3年生以上が国語、社会、算数、理科の4教科。2年生以下が国語と算数の2教科です。採点は業者に任せられ、後日、学年の成績とともに個人成績表が作成されて学校に届けられます。個人成績表は、もちろん子供たちに渡します。個人成績表を基にしながら該当学年の学習内容の習得状況を振り返らせ、定着が曖昧な点については解決を図り、積み残しのないようにして進級させたいと考えています。

#### 2014年度全国体力テスト

## 良好! 合計点で富山県の平均を上回る結果に

文部科学省は全国の小学5年生と中学2年生の全員を対象に4~7月に実施した2014年度全国体力テストの結果を、11月末に公表しました。富山県の小学5年生の男女は、6年連続で全国の平均を上回り、男児は13位、女児は10位という結果でした。

本校では、今年度も全学年で体力テスト に取り組みました。右表に示すように2年 生男児以外は富山県の平均を上回る良好な 結果となり、大変うれしく思います。

種目別の結果は紙面上の関係で示すこと

#### 2014年度 全国体力テストの結果

				1年	2年	3年	4年	5年		6年
男児	本	校	0	33.65	△ 37.60			57.40	0	61.95
	富山県			30.62	38.44	44.27	50.24	55.26		60.95
女児	*	校		33.90	38.55			57.05	0	63.30
	富山県			30.88	38.38	45.12	51.35	56.44		61.66

ができませんが、「反復横跳び」「20mシャトルラン」「ソフトボール投げ」は、全ての学年で富山県の結果を大きく上回りました。体育の学習で数回練習した学年が多く、動きに慣れていたことも良い結果の要因かもしれません。とりわけ「20mシャトルラン」は持久力が必要で、諦めずに粘り強く頑張ろうとする入善小の子供たちのよさが表れています。一方、「上体起こし」の結果は5年生男児を除く全ての学年で富山県の結果を下回りました。筋力不足もあるかもしれませんが、他の種目と比べると普段の生活や体育の学習で行うことが少なく、慣れていないことが大きな要因と思われます。可能であれば、機会を設けて再度測定してみたいと思っています。これからも子供たちの体力の向上を目指し、取組を充実させていきたいと思っています。

### 屋上への避難しました 地震・津波に対する避難訓練

11月22日(土)午後10時過ぎに、長野県北部地域をM6.7、最大震度6弱の強い揺れが襲いました。入善町でも震度3を記録しましたので、久しぶりに大きな揺れを感じた方も多かったと思います。「災害は忘れた頃にやってくる」とよく言いますが、改めて地震の恐ろしさを味わった気がいたします。すぐ隣の長野県で発生した地震で、余震も続いていましたので、学校では、連休明けの25日(火)に全学級で地震に備えて避難方法を確認いたしました。

27日(木)には、地震発生とそれに伴う津波を想定して、 屋上に避難をする避難訓練を実施しました。この訓練は、 もともと計画されていたものですが、今回、数日前に長 野県で地震が発生したこともあり、かなり切実感のある ものとなりました。どの子も約束を守って整然と移動し ていましたので、要した時間は6分40秒。昨年よりも約 1分間縮まりました。素晴らしいことです。

屋上に整列した子供たちに、私を含めて3名の教員が 訓練の講評を行いました。ぜひ、各家庭で、地震等の災 害が起こったときにどうするか話し合ってみてください。 約束事を決めておくことが大切です。



## 平成26年度 音楽集会 たくさんのご来場、ありがとうございました

11月21日(金)に開催しました音楽集会に多数ご来場いただきありがとうございます。当日は明るい陽ざしが溢れる好天となり、コスモホールに移動するときからうれしい気分になりました。今年度も昨年度に引き続き11月の開催でしたので、どの学年も十分に練習することができました。音楽集会ではそれまでの練習の成果が表れ、どの学年の演奏も発達の段階に応じた、楽しくて豊かなものとなっていたと思います。とりわけ6年生の歌声は素晴らしく、最高学年としての姿を立派に見せてくれました。ご来場いただきました皆様の大きな拍手を受けて、どの子も感動体験をすることができ、表現する喜び、表現を伝える喜びを味わえたのではないかと思います。入善小学校に伝わる"素敵な音楽の香"をこれからも大切にしたいと考えています。





## ♪♪♪体育活動充実助成、富山県PTA三行詩コンクール団体賞♪♪♪

うれしい2つのお知らせがあります。まず、日本教育公務員弘済会富山支部より「体育活動充実助成」として、記念の盾と助成金20万円をいただきました。助成金は、逆上がり補助器やデジタルタイマーなど、体育科学習の充実に使わせていただきました。

次に、富山県PTA三行詩コンクールで団体賞をいただきました。 また、個人の部で2年生の草 美心さんが優秀賞、1年生の大角彩 純さんが優良賞を受賞されました。おめでとうございます。

